



*Ich hab es überwunden
und lass Euch nun allein,
lasst mich in stillen Stunden,
noch manchmal bei Euch sein.*

Nach langer erfüllter Lebensreise steht ein gutes Herz still.
Wir nehmen Abschied von Frau

Margareta Schlömmner

die am Montag, dem 3. März 2025, im
93. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Die Aufbahrung erfolgt ab Montag, dem 17. März,
in der Aufbahrungshalle Bad Aussee.

Die feierliche Urnenverabschiedung findet
am Mittwoch, dem 19. März, um 13 Uhr bei der
Aufbahrungshalle am Bad Ausseer Friedhof statt.

Bad Aussee, am 3. März 2025

In lieber Erinnerung

Die Trauerfamilie